



La Universidad asumirá la rehabilitación de la fachada dentro del VIII Centenario

Seguirá colaborando con la Fundación Santa María la Real del Patrimonio Histórico, pero el Rectorado tomará las riendas del proyecto para que la portada esté lista para el 2018

R.D.L. | SALAMANCA

La rehabilitación de la fachada del edificio de las Escuelas Mayores de la Universidad de Salamanca vuelve a formar parte de los proyectos del equipo rectoral y se incluirá en la línea estratégica de rehabilitación del patrimonio que forma parte del programa de actuaciones del VIII Centenario.

Primero la Fundación del Patrimonio Histórico de Castilla y León, y después la Fundación Santa María la Real del Patrimonio Histórico, han liderado la restauración, sin llegar a ejecutar la obra. A partir de ahora, la Fundación seguirá colaborando con el proyecto pero la Universidad tomará las riendas con el fin de incluir la rehabilitación de la portada entre las actuaciones del 2018. De hecho, uno de los objetivos es que en la fecha clave del aniversario de la institución, en tres años, la fachada plateresca del edificio histórico luzca en su esplendor. Una de las cuestiones en las que tendrá que avanzar el equipo rectoral es en la búsqueda de financiación para el proyecto, tema por el que estaba atascado. Incluyéndolo como proyecto del VIII Centenario, con sus consiguientes exenciones fiscales, Ricardo López confía en que las empresas se animen a participar y conseguir así en poco tiempo el medio millón de euros que costará la obra. La Consejería de Cultura ya ha anunciado su participación con 150.000 euros.



Fachada de la Universidad de Salamanca que será objeto de restauración. | ARCHIVO

La obra de la crestería empezará antes de fin de año

El equipo rectoral de la Universidad de Salamanca quiere que todos los edificios de la institución académica luzcan en todo su esplendor en 2018. Para ello ya se ha puesto manos a la obra y antes de que acabe el año comenzará la necesaria rehabilitación de la crestería del edificio del Rectorado de la Universidad, en el Patio de Escuelas Mayores.

A la espera de la firma del contrato con la empresa adjudicataria, las previsiones del responsable del Servicio de Infraestructuras y Arquitectura, Eduardo Dorado, es que las obras puedan comenzar el próximo mes de diciembre antes, por lo tanto, de que acabe el año, de forma que puedan aprovechar los días de cierre de la institución académica en Navidad para avan-

zar la restauración y así intentar terminar los trabajos antes de Semana Santa, aunque el plazo de ejecución es de seis meses.

La restauración costará 157.310 euros (130.008 euros sin impuestos), lo que supone una rebaja del 18% sobre el presupuesto base de licitación, que había sido fijado en 192.029 euros (158.70 euros sin impuestos).